léans serait-elle une pépinière de futures personnalités politiques ? La députée PS Valérie Corre y est par exemple passée, comme le député-maire LR d'Orléans Olivier Carré ou le président LR d'Orléans Métropole Charles-Éric Lemaignen (entre autres). Certaines, passées par Orléans, ont même suivi un destin national. Citons le sénateur Sueur (l'ancien

VIVIER UNIVERSITAIRE. L'université d'Or-

secrétaire d'État aux Collectivités territoriales y a enseigné) et deux publicistes : Léo Hamon (porte-parole du gouvernement entre 1969 et 1972 et secrétaire d'État de la Participation et de l'Intéressement), ainsi que Roger-Gérard Schwartzenberg (secrétaire d'État et ministre de la Recherche). Il manque un troisième homme, qui lui aussi a

donné des cours : Édouard Philippe, l'actuel Premier ministre.